

**Nombre del Alumno:**

**Cinthia Valeria Peralta Arguello.**

**Nombre del docente:**

**Janette Yvonne García Castro.**

**Nombre del trabajo:**

**análisis de los capítulos 1 y 2 del libro piense y hágase rico de Napoleón Hill.**

**Nombre de la materia :**

**Taller del emprendedor**

**Licenciatura en enfermería sabados.**

**Grado: 9no**

**Grupo: "A"**



**Piense y Hágase**

**Rico**

*por*

**Napoleón Hill**

**Traducido por Aldo Lagrutta**

## Abstract

Thoughts have immense power to allow us to achieve our goals, as long as the thought is positive things we have a great chance of achieving success and wealth. When human beings want something, they have to go through various stages or principles that produce success in achieving it, knowing that failure is not an option, but it probably exists along the way.

Las oportunidades hay que aprender a tomarlas, con un pensamiento abierto tomando en cuenta que la riqueza no se concede de un día a otro y que de inicio tendrá un salario insignificante, mientras el propósito inicial este y estés decidido esto aparecerá. El fracaso es el habito de abandonar cuando uno se ve preso a una frustración temporal pero de un pensamiento claro y los objetivos puestos esa frustración desaparecerá.

El buscar asesoramiento puede que nos lleve a conseguir la riqueza pero si decidimos abandonarlo, probablemente nunca lo conozcamos, el deseo se puede transmutar en oro solo depende de que tanto lo desees, y cada fracaso así estés a un metro de conseguirlo toma esa experiencia para no volver a cometer el fracaso y convertirlo en logro.

La mente nos da poderes receptivos para el propio beneficio del ser humano así mismo poder irresistible.

El aprender a tomar cada fallo como oportunidad nos ayudara a llegar al éxito, aunque todo entorne a lo negativo, nunca hay que rendirse, las buenas ideas surgen de los momentos que menos te esperas y eso es todo lo que se necesita para poder alcanzar el éxito, cuando la riqueza empieza a aparecer, lo hacen con demasiada rapidez y en tal abundancia que nos sorprende que este sucediendo de esa manera pero es el resultado del trabajo constante, duro y durante mucho tiempo.

La riqueza empieza a partir de un estado mental, con un propósito definido, un poco de trabajo duro, o sin ninguno, la palabra imposible se debe de borrar de nuestra mente si queremos lograr el éxito.

El éxito llega a todos aquellos que se ocupan a ser exitosos, el fracaso llega a aquellos que con indiferencia se permiten a si mismos fracasar, el propósito es transformar el enfoque de las mentes: del fracaso o al éxito.

El obtener el éxito requiere que sigamos con principios claves y uno de ellos es el deseo; el saber lo que uno quiere, "soy el dueño de mi destino, soy el capitán de mi alma" el poder controlar nuestros pensamientos es la clave principal de esta riqueza.

Una actitud de apertura mental nos ayudara a el proceso de lograrlo.

El deseo es una firme determinación de lo que queremos, para que este tenga éxito debe de tener un objetivo definitivo, ponerle energía y fuerza de voluntad, mucho esfuerzo en ese objetivo en pocas palabras creer no será suficiente, debe de estar decidido a conseguirlo, sin retroceder; triunfar o morir no hay dos opciones, tener el deseo ardiente de ganar y hasta eliminar todas las posibilidades posibles eso es esencial para el éxito.

Quererlo no basta para acumular riqueza. Pero desear la riqueza con un estado mental que se convierte en una obsesión y luego planificar formas y medios definidos para adquirirla, y ejecutar esos planes con perseverancia que no acepte el fracaso, atraerá la riqueza.

Existen seis maneras de convertir el deseo en oro.

- 1.- determine la cantidad exacta de dinero que desea
- 2.- determine con exactitud lo que se propone dar a cambio del dinero que desea.
- 3.- establezca un plazo determinado
- 4.- cree un plan preciso para llevar acabo su deseo, y empiece de inmediato.
- 5.- escriba una declaración clara y concisa de la cantidad de dinero que se propone adquirir, apunte el tiempo límite para esta adquisición aclara lo que se propone dar a cambio del dinero.
- 6.- lea su declaración en voz alta varias veces al día, mientras lee, vea , sienta y piense ya en posesión del dinero.

La imaginación nos ayudara que nos permita ver y comprender que la acumulación de dinero no se puede dejar al azar, a la buena suerte o al destino. Uno debe de darse cuenta de todos los que han acumulado grandes fortunas primero han soñado, deseado, anhelado, pensado y planificado antes de haber adquirido el dinero.

El deseo ardiente y real mente querer poseerlo nos ayudara a tener esa riqueza, es hora de llevar el sueño en acción. El cambio en la vida de la gente de éxito suele surgir en el momento de alguna crisis, a través de la cual les es presentado su otro yo. Mientras tanto nadie esta derrotado mientras no acepte la derrota como una realidad y siga soñando, nadie se encuentra listo para nada hasta que no crea que puede adquirirlo. El estado mental debe de ser la convicción, y no la mera esperanza o anhelo. La mente abierta es esencial para creer. La mente cerrada no inspira fe, ni coraje, ni convicción.

Tenemos que creer en nosotros o bien tener fe, adquirir una ventaja y esta se verá reflejada en muchas maneras, la desventaja cambiarla a una ventaja equivalente, un impulso del pensamiento que convierte la dificultad en una ventaja. La química mental ese algo que no reconoce la palabra imposible ni acepta el fracaso como realidad.

## Bibliografía

Hill, N. (1937). *piense y hagase rico* . san francisco : HablaLibre.